

ÖBB und nextbike –
die umweltfreundliche
Kombination



BAHN & RAD: Steigen Sie jetzt auf!

Sie wollen einen Ausflug machen und dabei umweltfreundlich und flexibel unterwegs sein? ÖBB und nextbike machen's möglich: Holen Sie sich an 56 Bahnhöfen der ÖBB in Niederösterreich und im Burgenland Ihr nextbike an den nextbike-Verleihstationen und treten Sie in die Pedale. ÖBB und nextbike – die perfekte Kombination!

Mit der ÖBB **VORTEILSCARD** fahren Sie bei nextbike immer besser: Bei Erstregistrierung erhalten Sie die erste Tagesfahrt, danach bei jeder Fahrt die erste Stunde gratis.



Jede erste Stunde pro nextbike-Ausleihe ist mit der ÖBB **VORTEILSCARD** kostenlos. Die 24 Stunden-Ausleihe kostet damit 9,- statt 10,- Euro. Das Angebot ist nicht mit anderen nextbike-Aktionen kombinierbar. Leihmöglichkeit je nach Verfügbarkeit.

RAIL & BIKE: GET ON IT

Can travelling really be environmentally friendly and flexible? With ÖBB (Austrian Federal Railways) and nextbike it can be. Pick up your nextbike from any nextbike rental station at one of the 56 ÖBB railway stations in Lower Austria and Burgenland and get pedaling. ÖBB and nextbike – the perfect combination.

The ÖBB **VORTEILSCARD** is always a better way to go. Newly registered users get their first dayride free of charge and afterwards every first hour on the rental bike.



With the ÖBB **VORTEILSCARD** every first hour of nextbike-rental is free of charge. The 24 hour rental then costs 9 instead of 10 Euro. The offer cannot be combined with other nextbike-promotions and is subject to availability.

STEIGEN SIE AUF!

Mit den ÖBB und nextbike
kommen Sie besser ans Ziel.

nextbike



nextbike
T 02742 / 22 99 01
www.nextbike.at

ÖBB Kund:innenservice 05-1717
oebb.at

App Download



Impressum: ÖBB-Personenverkehr AG, Am Hauptbahnhof 2, 1100 Wien, FN 248742 y.
Prod.-Nr. 113022-0079. Herstellung: Druckerei Janetschek, 3830 Waidhofen/T., Änderungen,
Satz- und Druckfehler vorbehalten! Titelfoto: DI Katharina Peherstorfer. Stand März 2022

SO GEHT'S

1. ANMELDUNG

- Einmalig über die nextbike-App, www.nextbike.at oder per Hotline 02742 2299 01

2. AUSLEIHE

- QR Code am Rad scannen
- Schloss öffnet automatisch oder Schloss mit Zahlencode öffnen

3. PARKEN

- in der App „Fahrtpause“ drücken und Schloss schließen
- vor der Weiterfahrt „Ausleihe fortsetzen“, in der App bestätigen

4. RÜCKGABE

- Rückgabe nur an einer offiziellen nextbike-Station
- Rad abschließen
- über App oder Hotline abmelden

HOW IT WORKS

1. REGISTRATION

- Register once via App, www.nextbike.at oder or hotline 02742 2299 01

2. RENTAL

- scan the code on the bike
- lock opens automatically or open the lock with the indicated code

3. PARK

- select „Parking“ in the app and lock the bike
- to continue the ride, confirm „continue rental“ in the app

4. RETURN

- return only at official nextbike station
- lock bike
- confirm return via app or hotline

App Download



1 Euro pro Stunde / 10 Euro pro 24 Stunden
Zahlung mit Kreditkarte oder per Lastschrift

Verleihstandorte an ÖBB Bahnhöfen

